

# Le couple de Micheline et Pierre Trehou fête ses noces de platine

### LE QUESNOY.

Ce 8 novembre était une journée particulière pour Micheline et Pierre Trehou : soixante-dix ans plus tôt ils se mariaient à l'église du Quesnoy. C'est entourés de leur famille, du personnel soignant de la résidence des Chênes et de quelques élus municipaux que le couple a fêté, samedi, ses noces de platine. Micheline est née en janvier 1932 au Quesnoy tout comme ses parents et grands-parents avant

elle. Pierre, son mari, est né la même année à Valenciennes.

### BIENTÔT RÉUNIS SOUS LE MÊME TOIT ?

Ils se sont installés dès leur mariage au Quesnoy, d'où ils ne sont jamais partis. Ils ont mis en pratique leurs valeurs chrétiennes en étant accueillants, ouverts, prêts à rendre service et fidèles en amitié.

Les difficultés de l'âge les ont séparés il y a deux ans. Micheline

a rejoint l'EHPAD des Chênes. Pierre attend son tour pour se retrouver à nouveau sous le même toit que son épouse. Leur famille compte trois enfants, huit petits-enfants et dix arrière-petits-enfants (bientôt 11).

Tous ne sont pas restés dans le Nord mais Micheline et Pierre peuvent compter sur deux enfants et une petite-fille vivant à proximité. ■

RENÉ HARBONNIER (CLP)



Micheline et Pierre Trehou, habitants du Quesnoy, totalisent soixante-dix ans de mariage.